

COCAGNE EST LAUREAT LA FRANCE S'ENGAGE

Le 31 août 2016, le président de la République François Hollande, a décerné le label La France s'engage au Réseau Cocagne.



Le label présidentiel

Initié en 2014, La France s'engage est un label porté par l'Élysée qui récompense des initiatives originales au service de la société. L'utilité sociale, le caractère innovant, le potentiel de duplication ou de changement d'échelle et l'évaluation des résultats sont les critères sine qua non pour bénéficier du soutien du label.

Depuis son lancement, 62 lauréats ont bénéficié de plus de 25 millions d'euros parmi plus de 1 800 candidats. Au total, 50 millions d'euros seront mobilisés jusqu'en 2017.

Pour cette cinquième édition, le Réseau Cocagne et quatorze autres associations ont été désignées lauréates par les internautes et le Président de la République.

Le soutien au Réseau Cocagne

Le Réseau Cocagne a engagé un plan d'avenir basé sur la formation et la recherche et développement sur le plateau de Saclay (91) : la Maison Cocagne.

Ouverte à tous, elle rassemblera un Jardin à grande échelle, un centre de formation et de conférence, et un restaurant bio en insertion.

L'obtention de ce label va donc permettre au Réseau des Jardins de Cocagne de bénéficier d'un soutien financier, d'un accompagnement pour développer le projet et de gagner en visibilité.

A propos du Réseau Cocagne



Depuis 1991, Les Jardins de Cocagne sont des exploitations maraîchères biologiques à vocation d'insertion sociale et professionnelle. Par la production de légumes vendus en circuit-court sous forme de paniers à des adhérents-consommateurs, les Jardins de Cocagne favorisent le retour à l'emploi de femmes et d'hommes et leur permet de (re)construire un projet professionnel et personnel.

Crée en 1999, le Réseau Cocagne a pour mission d'animer, développer, professionnaliser et promouvoir le réseau des Jardins de Cocagne.

Suivez l'actualité du Réseau Cocagne



www.reseaucocagne.asso.fr

Contact presse

Margaux Morin
01 43 26 37 84 - m.morin@reseaucocagne.asso.fr